

Amis de La Vie Drôme-Ardèche

Compte rendu du 6 octobre 2019 à Aiguebelle

12 présents.

1) Accueil, échanges et présentation

Nos réunions :

Nous penserons à délocaliser nos réunions au Nord (Hauterives) ou au sud (Pierrelatte), aux beaux jours.

Penser également à passer l'annonce dans les journaux paroissiaux.

2) Messe à l'abbaye

Certains déplorent que nous y "assistions", il ne semble pas que les moines cherchent la participation des fidèles présents.

3) L'avenir du groupe

Nous constatons le vieillissement, des décès, comme dans d'autres associations, mais, même si nous ne sommes pas nombreux, pour chacun, les échanges sont importants.

Trop d'engagements, mais il faudrait prioriser le choix des Amis de La Vie.

Nos dénominateurs communs : chrétiens ou croyants, vécu social, la lecture du journal.

Les Amis de La Vie de Paris prévoient une relance du groupe.

4) Thèmes 2019/2020 proposés par les uns et les autres

a) Populisme et démocratie

b) La violence (manifs, jeunes), origine ? L'individualisme

c) Le changement climatique et moi, maintenant.

Nos contradictions, l'émigration.

d) Etude du livre de Véronique Fayet : « La Révolution fraternelle, le Cri des Pauvres » (4€, 36 p.)

e) Les perspectives ouvertes par le synode sur l'Amazonie et celui de l'Allemagne (1er dimanche de l'Avent) : écologie, et évolution de l'Eglise (rôle des femmes, ordination de prêtres mariés).

Voir le site : sinodoamazonico.va , le document préparatoire (long, choisir certains points).

f) Partir d'articles de La Vie, de l'actualité

g) Internet et les mutations de la société

Voir le mot de Jean-Claude Guillebaud, p.96 dans le n°3865 du 26 septembre : la révolution du "tout numérique".

h) Dieu et moi, ma foi et ma vie. Suis-je chrétien?... mais aussi ma foi vécue en "communautés"

Info : Paul anime sur RCF 26 "Une heure pour le dire", de 10h à 11h, un samedi sur deux, qui repasse le dimanche à 17h, puis sur Internet.

Prochaines réunions à noter :

- **le 14 décembre 2019** à Valence, accueil à 9h30.
Thème : regroupement du a) et du b) ci-dessus : populisme et violence.
- **le 8 février 2020** : le changement climatique et moi. Même lieu, même heure.

Amitiés à toutes et à tous

Thérèse et Jean-Pierre